

# Martina Troxler und Natalie Lengacher sind die neuen Schulleiterinnen der Schule im Dorf

*Martina Troxler und Natalie Lengacher haben Anfang Oktober die Leitung der Schule im Dorf übernommen.*

Martina Troxler und Natalie Lengacher sind das neue Schulleitungsteam der Schule Dorf. Mit grosser Begeisterung und Enthusiasmus übernehmen die zwei jungen Frauen ihre neue Aufgabe und freuen sich darauf, die Schule Dorf mitzugestalten und weiterzuentwickeln.

Sieben Jahre arbeitete Martina Troxler als Kindergartenlehrperson und seit 2015 als Schulleitungsentlastung in Küsnacht. Nach ihrer pädagogischen Ausbildung hat Martina Troxler den Bachelor in Psychologie abgeschlossen und anschliessend die Schulmanagementausbildung erfolgreich absolviert.

Die Schule Dorf liegt Martina Troxler sehr am Herzen. Sie schätzt die offene Schulhauskultur, das engagierte Lehrerteam und die Vielfältigkeit der Kinder. Natalie Lengacher arbeitete sieben Jahren als Primar-



Martina Troxler.

lehrperson in Uster und im letzten Jahr als Schulleitungsentlastung an der Schule Heslibach in Küsnacht. Hier hat sie Martina Troxler kennen gelernt und Anfang dieses Jahres die Ausbildung als Schulleiterin erfolgreich abgeschlossen.

Zusammen haben Martina Troxler und Natalie Lengacher Anfang Oktober die Schule Dorf erfolgreich übernommen. Sie haben eine klare Vision, in welche Richtung sich die Schule Dorf entwickeln soll. Ihnen



Natalie Lengacher.

*Fotos: zvg.*

ist eine respektvolle Schulhauskultur, kompetenzorientierter Unterricht und eine erfolgreiche Umsetzung des Lehrplans 21 wichtig. Das wohlwollende Klima der Schule Dorf steht weiterhin im Zentrum, sodass die Kinder mit Begeisterung die Schule besuchen.

Sie freuen sich auf eine gelungene Zusammenarbeit mit allen Beteiligten der Schule Dorf.